
Von: Helga Jung-Paarmann <h‘un cutonline.de>

Gesendet: Mittwoch, 13. September 2023 14:16

An: Posteingang <Poßteingang@bielefeld.de>

Betreff: Bürgerantrag

9. 9. 2023

Bürgeram‘rag nach & 24 60 NRW

Hiermi‘r beantrage ich, dass beim Ersa‘rzbau für die marode MarTin—NiemöIler—Gesam‘rschule

(MNG) keine Bäume gefällT werden. Außerdem soll möglichs‘r wenig Freifläche versiegel‘r und
— möglichs‘r viel alTe Bausubs‘ranz wiederverwende’r werden.

Begründung

Bäume speichern CO2 und sind unentbehrlich, wenn die selbs'rges’reckfen Klimaziele der

Smdf Bielefeld erreicht werden sollen.

Bäume sind unentbehrlich für die Bürger* innen und das Stadfklima: Sie produzieren

Sauerstoff und reinigen die Luf‘r, sie kühlen und speichern Wasser (Schwamms‘radf).

Flächenversiegelung heiz‘r das STad'rklima auf und verhindem‘ die Versickerung des

Regenwassers vor Ort

Die Erhalfung von Bausubsfand hilf? mi'r, CO2 und Rohsfoffe zu sparen.

Bielefeld, den 9.9.2023

Dr. Helga Jung—Paarmann. Lina—Oetker—Str. 24, 33615 Bielefeld

 


